



Invitamos a todos los estudiantes de doctorado, postdoctorandos, investigadores, docentes de todas las Instituciones Científicas-Académicas de todo el país y Latinoamérica a asistir a la Reunión del día 11 de marzo a las 13 hs en el aula Cardini del Departamento de Química Biológica de la FCEyN-UBA donde se llevará a cabo una presentación de los siguientes programas en cooperación con Alemania:

Maestría en "Inmunobiología de Infecciones" (AMIBA)

Dra. Cybele García
Dra. Verónica García
Dr. Tim Sparwasser

Programas de la Fundación Alexander von Humboldt (AvH)

Dra. Jimena Ruiz
Vertrauenswissenschaftlerin von Humboldt
Stiftung/Ambassador Scientist von
Humboldt Foundation

El Centro Universitario Argentino Alemán (CUAA-DAHZ), creado en el año 2010, es una iniciativa conjunta de los gobiernos de Argentina y Alemania y de un grupo de Empresas. El objetivo estratégico del CUAA-DAHZ es constituirse como plataforma académica para la promoción y desarrollo de programas de grado y posgrado entre universidades de ambos países, que conlleven al establecimiento futuro de carreras binacionales con doble titulación.

En octubre de 2012 el proyecto de Maestría en "Inmunobiología de Infecciones (AMIBA)" presentado por el Departamento de Química Biológica de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales de la Universidad de Buenos Aires (FCEyN UBA, Argentina) en conjunto con el Helmholtz-Zentrum für Infektionsforschung GMBH (Alemania), el Medizinische Hochschule Hannover (Alemania) y el Institut für Infektionsimmunologie Twincore, de Hannover (Alemania) resultó seleccionado y en este momento estamos organizando la currícula. Invitamos a todos aquellos que deseen sumarse al cuerpo docente participar de la reunión mencionada o enviar una propuesta antes del 25 de marzo a: cygarcia@qb.fcen.uba.ar

La Fundación Alexander von Humboldt (AvH) tiene como objetivo incentivar la cooperación entre científicos de todos los países del mundo e investigadores alemanes. Para lograrlo posee varios programas, siendo uno de los más importantes las becas de Investigación Postdoctoral. A diferencia de otras becas de este tipo, no existen cupos para las becas postdoctorales otorgadas por la Fundación AvH. El único criterio de selección es la excelencia académica del postulante. Las becas tienen una duración de entre 6 a 24 meses y la presentación se puede realizar en cualquier momento del año. Invitamos a todos aquellos interesados en estas oportunidades a la reunión mencionada o escribir a jimena@qb.fcen.uba.ar

Saludos para todos/Viele Grüße
Dra. Adalí Pecci

Directora del Departamento de Química Biológica, FCEyN, UBA